
Precio de la parafina baja este jueves tras dos semanas de alzas

Después de dos semanas en las que acumuló un incremento de cerca de \$100 por litro el precio de la parafina anotará un leve descenso.

La Empresa Nacional del Petróleo (Enap) informó que el valor del kerosene experimentará un retroceso de \$3,8 por litro a partir de este jueves. La semana pasada el ministro de Hacienda, Mario Marcel, había señalado que dados los altos niveles de precio probablemente se activaría el mecanismo de compensación para este combustible, contemplado en el Fondo de Estabilización de los Precios de los Petróleo (FEPP).